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Fragen zu Wildnis- und Wald-Wildnis-Zielen in Thüringen

Laut einem Beitrag des MDR Thüringen vom 9. Dezember 2024 verfeh-
le Thüringen Wildnis-Ziele, das heißt, die Ziele der Nationalen Strategie 
zur Biologischen Vielfalt der Bundesregierung. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche gesamte Flächengröße ist aktuell in Thüringen im Sinne der 
Nationalen Strategie zur Biologischen ausgewiesen beziehungswei-
se als solche deklariert?

2. Aus welchen einzelnen Flächen setzt sich die Gesamtfläche im Sinne 
der Frage 1 zusammen (bitte nach Standort [sowie Offenland, Wald 
et cetera] und Flächengröße aufschlüsseln)?

3. Welche Flächen welcher Größe sollen bis wann im Sinne der Nati-
onalen Strategie zur Biologischen ausgewiesen oder deklariert wer-
den (bitte mit Standortangabe [sowie Offenland, Wald et cetera])? 

4.  Welche Auffassung vertritt die Landesregierung dazu, welche maxi-
male Fläche in Thüringen im Sinne der Nationalen Strategie zur Bio-
logischen bis wann ausgewiesen werden kann oder soll?

5. Wie viel Prozent des Walds in Thüringen sind aktuell aus der Nut-
zung genommen (bitte mit Angabe des Standorts, der Größe, der Ei-
gentumsverhältnisse [privat, Land, Körperschaftswald et cetera] und 
der jeweiligen Flächengröße)?

6. Wie viel Prozent des Walds in Thüringen sollen nach aktuellem Stand 
bis wann aus der Nutzung genommen werden (bitte mit Standort und 
jeweiliger Fläche angeben)?

7. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung dazu, welche ma-
ximale Waldfläche bis wann aus der Nutzung genommen werden 
kann oder soll?
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